

**Ich bin:
Theo
doros
Boui
garides**



ich bin: theodoros boulgarides

am 15. juni 2005 wurde theodoros boulgarides, kleinunternehmer im westend, vom „nsu“ in seinem laden in der trappentreustraße 4 ermordet.

unser nachbar, unser viertel! was bedeutet dieses verbrechen an unserem nachbarn für unser viertel, unsere stadtkultur und für unser gemeinsames zusammenleben?

wir warten nicht auf den 10. jahrestag! durch den nsu-prozess in münchen stehen die täter im fokus der öffentlichkeit, wer gedenkt indes der opfer? die westendstudios 14 bringen unter dem motto „trappentreu 4“ das opfer zurück ins gedächtnis und rufen mit der aktion „ich bin: theodoros boulgarides“ zur solidarität auf!

ich bin: theodoros boulgarides! diese aktion eröffnet allen die möglichkeit, sich unter info@westendstudios.de zu beteiligen:

- schicken sie uns ein digitales portrait von ihnen (passfoto oder ähnliches, maße z.b. 9x13 cm); alle solidaritäts-portraits werden im rahmen der westendstudios in einer installation gezeigt und/oder
- hängen sie eines unserer plakate in ihr schaufenster

westendstudios 14
17.–19.10. 2014
fr 18–21 uhr
sa, so 15–20 uhr

weitere informationen
www.westendstudios.de

mit freundlicher unterstützung von
kulturreferat LH münchen
bezirksausschuss 8, schwanthalerhöhe
bündnis 90/die grünen OV westend-laim
und amadeu antonio stiftung, berlin